
Phasmatodea

	 mercredi 29 janvier 2025 à 14h30
	 mercredi 29 janvier 2025 à 19h

	 au Musée des beaux-arts de Rennes - Quai Zola     

	 45 minutes

	 gratuit, sans réservation

Fabien met des feuilles de papier par terre. 
Il les colle entre elles. 
Il se roule dans les feuilles de papier 
et se mélange aux feuilles. 
Il se transforme en sculptures vivantes. 
Il va dans le public.

de Fabien Almakiewicz

Le spectacle
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Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller au Musée des beaux-arts ?

20 quai Emile Zola,
35000 Rennes

en bus :
Lignes C4, C6 - Arrêt Musée

en métro : 
Ligne A - Station République, Station Charles de Gaulle
Ligne B - Station Saint Germain

M

en vélo : 
Borne de station STAR : Zola

Au Musée des beaux-arts, c’est Typhaine Rouxel la référente accessibilité. 
Voici ses coordonnées :

06 48 26 95 35

t.rouxel@ville-rennes.fr
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